



# すはまっ子



☆学校教育目標☆

個性を磨き  
たくましく生きる  
すはまっ子の育成

千葉市立幸町第三小学校

令和7年度学校だより

6月号

(6月2日発行)



## 心ひとつに～「初めての修学旅行」と「運動会」

若葉の緑が一段と深まり、初夏の風が心地よく感じられる季節となりました。子どもたちは元気に学校生活を送っており、校内に活気が満ちています。

さて、いよいよ 7 日(土)には本校の運動会が予定されています。どの学年も練習に一生懸命取り組んでいるところです。仲間と声をかけ合いながら、助け合い、励まし合う姿からは、競技を超えて学ぶ大切なことがたくさんあると感じさせられます。まさに、本校のめざす子どもの姿である、「は:はげまし合い 心身づくりに取り組む子ども」の姿が見られており、うれしく思います。

運動会は、子どもたちが努力の成果を発揮し、成長した姿を披露する大切な行事です。一人一人が全力を尽くし、クラスや学年の仲間と心を合わせて挑む経験は、これからの学びや生活に必ずつながっていきます。当日は、子どもたちの輝く姿をどうぞ温かく見守り、たくさんの応援をよろしくお願ひいたします。



5/20(火)・21(水)に、日光方面へ修学旅行に行ってきました。今年度から千葉市一斉に始まった6年生の宿泊的行事。2日間とも天候に恵まれ、計画通りに活動することができました。歴史ある社寺の見学や自然豊かな景色の中で、多くの感動と学びを得ることができました。子どもたちは、班ごとに協力しながら行動し、友情を深めるとても良い機会となりました。

6年生の様子をお伝えします。

### <日光彫体験工房にて>

○ふだん自分たちが使っている彫刻刀とは持ち方も使い方も違いました。彫刻刀を握り、手前に「引っかく」ように彫るのは大変でした。

○3人の講師の先生が道具の使い方から、仕上げまで丁寧に指導してくれました。



### <日光東照宮にて>

○陽明門、「見ざる・言わざる・聞かざる」の三猿、眠り猫、鳴き龍といった素晴らしい美術品が見学できて、とてもよい学習になりました。班行動がしっかりできました。

○世界遺産ということで、外国の方もたくさん訪れていました。「ハロー！」と笑顔であいさつができました。

### <華厳の滝にて>

○まずは、エレベーターから降りた時の肌寒さにびっくり。そして、滝の高さにびっくり。

○滝の水の白、眼下に広がる新緑、その中に咲くミヤマツツジの淡いピンク色がとてもすてきでした。

### <戦場ヶ原にて>

○約4キロのハイキング。途中におやつタイムもあり、参加者全員、歩ききることができました。最後に見た湯滝は見事でした。

○赤沼の名前の由来、なぜ戦場ヶ原というのか？よくわかったようです。

### <ホテルにて>

○「一番楽しかったのは、部屋で友達と話をしたこと」という子も多かったです。何の話をしたのでしょうか？

○ホテルの食事はご飯、おかわり自由。最高何杯食べたかな？4杯？



「すはまっ子」の「す:すんで活動し、認め合う子ども」、「ま:学びを深め 高め合う子ども」に一步近くことができた、思い出に残る修学旅行になりました。この経験を生かして、さらに元気に、そしてたくましく成長してほしいと願っています。

千葉市立幸町第三小学校長

6月25日(水)は、第1期給食費（4月・5月分）と学校徴収金の一括口座振替日です。

納入額決定通知書（6月中旬配付）と学校徴収金のお知らせを確認のうえ、前日までに必要な金額を登録口座にご用意ください。引き落としができない場合は、7月15日(火)に再振替を行います。

(学校給食費に係るお問い合わせ 市保健体育課 電話 245-5909)